
２０１４．２．２７ 

平成 2５年度 推進協議会を開催しました 
 

ルート全体の取り組み内容について協議する「ながさきサンセットロード推進協議会」を開催

しました。 

推進協議会では、遠田公夫会長の挨拶に始まり、今年度の活動報告のあと、来年度のバスツア

ーや道の駅・観光関連団体と風景街道の連携、今後の会議の在り方などについて、フリートーキ

ングを交えた会議を行いました。 

 

来年度のバスツアーは西海市で行ってはどうかということで、西海市より概要案の説明があり、

参加者の拍手をもって会議の承諾を得ることができました。 

風景街道と各団体の連携については他地区の事例等を交えつつ、再度、風景街道を中心とした

円滑な連携体制について話し合いました。 

会議形式については「意見交換会自体をもっと気軽な形式に変えてはどうか」「各地区の代表

自身に地区での活動をプレゼンしてもらってはどうか」などの意見があげられました。 

また、ＰＲ活動について「フェイスブックなどのＳＮＳツールを有効に活用すべき」「頻繁に

サンセットロードの名前を使うことで周知をはかる」などの意見が出されました。 

なお、今年度までで遠田会長が推進協議会会長を退任されることになり、次の会長の任命につ

いては後日地域での意向を図り決定することとなりました。 

 

ながさきサンセットロード事務局では、今後も地域連絡会議等を通して地域間の連携強化をは

かるとともに、引き続き組織の充実を図りながら、地域情報の発信やルート沿いの景観整備など

を始めとした様々な取り組みを進めていきます。 

 

【ながさきサンセットロード 平成 2５年度 推進協議会】 

■日 時：平成 2６年２月２７日（木） 14:00～16:00 

■場 所：長崎県農協会館 ６０１会議室 

■出席者：活動団体代表者（６名）、コンベンション協会（1 名）、学識経験者（1 名）、日本

風景街道九州ネットワーク（1 名）、九州地方整備局（1 名）、長崎河川国道事務所（4 名）、

長崎県（5 名）、長崎市（2 名）、西海市（2 名）、佐世保市（1 名）、平戸市（2 名）、松浦

市（1 名） 

 
 
 
 
 


